

Luis Vega remporte la Coupe Latine de natation



La Havane, 2 mai, (RHC).- Le nageur cubain, Luis Vega, a remporté les 400 mètres combinés, en individuel, à la Coupe Latine, organisée à Cali, en Colombie.

Luis Vega a arrêté les chronomètres à 4 minutes, 30 secondes et 66 centièmes.

Son entraîneuse, Migmary Calderon, a déclaré au site web JIT que son disciple a fait un bon «sprint», si c'est le cas de le dire, dans les derniers 100 mètres.

Pour Luis Vega, c'est sa troisième médaille à Cali. Vendredi, il avait décroché la médaille d'argent aux 200 mètres brasse papillon et aux 200 mètres combinés en individuel où il a fait d'ailleurs sa meilleure marque personnelle: 2 minutes, 7 secondes et 30 centièmes.

Pour sa part, sa compatriote, Elizabeth Gamez, est entrée seconde aux 200 mètres libres avec un temps de 2 minutes, 2 secondes et 70 centièmes. Elle avait également décroché la médaille d'argent aux 50

mètres libres et celle de bronze aux 400.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/92232-luis-vega-remporte-la-coupe-latine-de-natation>



Radio Habana Cuba